
　令和５年12月25日、葛飾区議会の本会議場及び委員会室において、子ども区議会が開催
されました。
　子ども区議会は、次代を担う小・中学生が議会の仕組みを理解し、区政への関心を深める
とともに、小・中学生から区に対する要望や意見を聴取し、今後の区政運営の参考とすること
を趣旨として、平成９年から実施しています。
　今年度は、小学生24名、中学生20名が、子ども議員として参加し、夏休みの事前学習会から準備を重ねてきました。
　議長に任命された、青戸中学校  遠藤  翼さんが開会宣言を行い、本会議の最後には、子ども区議会議員提出議案「『一人一人の意見を尊
重し、誰もが過ごしやすいまちかつしか』にするための決議」が、原案のとおり全会一致で可決されました。
　次年度も引き続き、子ども区議会を開催する予定です。ぜひ多くの子どもたちに、区政への関心を深めてほしいと考えています。

●子ども区議会が開催●子ども区議会が開催されましたされました

テーマ 氏名 学校名 学年 質問

健
康
と
福
祉
な
ど

後藤　恭輔 上千葉小 ５ 実効性のある子どもの自殺防止の相談窓口について
三幣　悠翔 東綾瀬小 ５ たばこ対策について
芝本　　凛 小松南小 ５ 葛飾区の伝統工芸品を未来につなぐために
大野　優悟 綾南小 ６ 銭湯の減少について
加藤　優雅 堀切小 ６ 子どもが安心して相談できる児童相談所について
坂﨑　紅羽 新宿小 ６ 防災行政無線の音質の改善について
西尾　美緑 亀青小 ６ 野球観戦等のできる複合スポーツ施設の整備による地域活性化について
藤田　陽馬 二上小 ６ 少子化対策の推進について
浅川 すみれ 青葉中 １ 不審者対策の強化について
神成　咲希 女子学院中 １ 新たな「葛飾の魅力」の創出について
後藤　優太 金町中 １ 落書きやポイ捨てをなくし安心して暮らせる葛飾を目指して
坂本　一華 品川女子学院中 １ 高齢者のコミュニティ支援について
能戸　莉咲 亀有中 １ 弟の障害への理解と交流に向けて

街
づ
く
り
と
環
境

石川　和磨 中青戸小 ５ ごみ拾いイベントやごみ箱を活用したポイ捨て対策について
伊藤　晴花 細田小 ５ 川のごみをなくし水が輝く葛飾を目指して
神成　優希 青戸小 ５ 誰もがマナーを守り公共の道路や公園などを大切に使うために
杜　　泳麒 西亀有小 ５ 騒音対策について
中丸　咲季 上千葉小 ５ ごみ集積場を荒らすカラス対策について
森　晴希 木根川小 ５ 葛飾区のシンボルとなる新金線のLRT化を目指して
佐野 日向子 青戸小 ６ 立石の下町らしさを残す再開発について
グェンニャット ハミ 小松南小 ６ 区営駐車場の整備により路上駐車をなくし誰もが気軽に買い物を楽しむために
内田　裕人 四ツ木中 １ 立石の歴史と近代化が共存する再開発を目指して
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河本　真里 広尾学園中 １ カフェやショップ、人々の憩いの場としての空き家の活用について
新保　杏奈 青葉中 １ 緑化推進について
嘉藤　璃々亜 中川中 ２ 不法投棄対策について
坂口　一颯 中川中 ２ 空き家の活用について
鈴木　聖矢 中川中 ２ 土手を活用したバスケットボールのできる公園整備について
横地　浩聡 白鴎高校附属中 ２ ホームレスや不法投棄対策、公園遊具の設置による河川開発について
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伊藤　共彦 上千葉小 ５ 授業にeスポーツやYouTube配信等を取り入れ海外で活躍する人材を育成するために
大城　ことは 綾南小 ５ 子どもたちが遊べる公共施設の整備について
黒田　美織 柴原小 ５ コンピューター室の有効活用について
成田　翠紗 柴原小 ５ 授業での屋内プールの利用促進について
濱田　紗綾 原田小 ５ 網戸の設置とトイレの改修による学校の虫対策について
山ノ内　葵子 上千葉小 ５ 子ども向け広報かつしかのタブレット配信により葛飾区についての理解を深めるために
道家　光虹 東綾瀬小 ６ 見守りやアンケートにより子どもたちが楽しい学校生活を送るために
細矢　一樹 宝木塚小 ６ いじめ加害者に対するアプローチの検討について
遠藤　翼 青戸中 １ 区立図書館の老朽化について

柴森　あかね 桜道中 １ スポーツの街葛飾を目指して
須田　紗代子 高砂中 １ 学校設備の整備や活用により学力向上や学校生活の充実を目指して
濡髪　真衣 葛美中 １ 制服のジェンダーレスについて
箕野　由奈 奥戸中 １ 図書館や図書室の設備の充実及び自習室としての利用について
矢野　絆 葛美中 １ すべての子どもが尊重され自分らしく生きるために
梶山　絃葉 東金町中 ２ 新入生への補助金について
金子　颯 上平井中 ２ 学校の先生の子どもへのかかわり方について

指導室　☎03-５６５４-８４７１

※敬称略

　子どもたちが安全・良好な教育環境で学習することができるよう、学校の改築（建替え）を進めています。
　現在、高砂けやき学園高砂小学校・高砂中学校、水元小学校及び道上小学校で工事を行っており、二上小学校も令和６年２月か
ら建設工事に着手します。宝木塚小学校、常盤中学校及びよつぎ小学校・四ツ木中学校につきましても、新校舎の設計業務を進
めており、来年度以降、順次建設工事に着手していく予定です。

　学校施設の改築を計画的に進めるため、令和５年12月に次期
改築校を選定しました。

①本田小学校・②小松南小学校
　市街地再開発事業等により児童・生徒の増加が見込まれ、改築
以外の方法では受入れが困難であるため、今後、改築懇談会を設
置して、学校や保護者、地域の方々と意見交換をしながら学校改築
を進めます。
③東四つ木地域（木根川小学校、渋江小学校、中川中学校）
　学校の適正規模を確保し、教育環境の充実を図るため、木根川
小学校と渋江小学校の学校統合を行い、統合小学校と中川中学校
の施設一体型校舎を整備します。今後、施設一体型校舎の整備に
向けて基本構想・基本計画、設計に着手します。

④柴又地域（東柴又小学校、桜道中学校）
　柴又小学校を改築校として選定し、改築の検討を進めてきま
した。検討を行う中で、改築期間中の教育環境の維持が難しく
なることから、今後、柴又小学校と東柴又小学校を統合した新
しい学校づくりと桜道中学校を含めた一連の改築について、改
築懇談会の中で検討します。
※ 一連の改築の方針が決定した場合、東柴又小学校及び桜道中学校を次
期改築校に追加します。

次期改築校を選定しました

▲令和５年９月に工事が完了した
　西小菅小学校

▲水元小学校新校舎イメージ図

今後も、子どもたちが安全・良好な環境で過ごすことができ
るよう、学校改築を進めるとともに、改築に当たっては地域と
ともにある学校としてふさわしい機能を、地域の方々と協議
しながら整備していきます。

学校施設担当課　☎03-５６５４-８４53

教育環境の充実教育環境の充実に向けて学校改築を進めていますに向けて学校改築を進めています

令和５年度選定校
①本田小学校
②小松南小学校
③東四つ木地域（木根川小学校、渋江小学校、中川中学校）
④柴又地域（東柴又小学校、桜道中学校）※
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